



## Diputadas y diputados de México sostienen diálogo con representantes de la Asamblea Nacional de Francia

El presidente del Grupo de Amistad México – República Francesa, diputado Roberto Carlos López García (PRI), encabezó el diálogo Binacional México-Francia, en el que participaron diputadas y diputados de las comisiones de Ganadería, de Economía, Comercio y Competitividad, y de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria, para abordar temas de ganadería, economía, agricultura y medio ambiente. Al dar la bienvenida a la delegación francesa, encabezada por la presidenta del Grupo de Amistad Francia – México, Sophia Chikirou, el diputado López García destacó la importancia de intercambiar experiencias en esos temas de interés común, a fin de que el diálogo despierte más inquietudes de desarrollo “para servir a nuestros respectivos países”.

<https://www.nuevomexicoplural.com/diputadas-y-diputados-de-mexico-sostienen-dialogo-con-representantes-de-la-asamblea-nacional-de-francia/>